



**Un grupo de personas corta la autovía AP7 en Bellaterra (Barcelona).** / CRISTÓBAL CASTRO

## Elevado seguimiento en educación

Donde más se notó que ayer hubo una huelga general fue en el sector educativo, desde primaria hasta las universidades. No en vano, uno de los sindicatos que secundaron los paros fue Ustec, de corte soberanista y mayoritario entre los docentes de colegios e institutos. Además, la huelga coincide con un momento convulso en la educación catalana por las acusaciones que han hecho algunas familias sobre adoctrinamiento en las aulas, un extremo que pone en tela de juicio el papel de los profesores en clase y su modo de impartir docencia.

Los paros en educación también han tenido un alto seguimiento por el apoyo de los grandes sindicatos estudiantiles como el Sindicato de los Países Catalanes (SEPC) y la plataforma Universidades por la República, dos formaciones con altísima capacidad de movilización estudiantil en las calles.